

## Quatre champions départementaux en billard à l'ASBM



*De haut en bas : le podium de N3 (à gauche), celui de R1 (à droite) et de N1.*

Les 23 et 24 avril derniers, les finales trois bandes départementales de billard se tenaient à Beauvais.

Durant ce week-end, les Beauvaisiens se sont une nouvelle fois illustrés avec quatre champions départemental. En finale Oise N3, trois membres de l'ASBM ont brigué les trois premières places :

G. Crédot termine premier devant ses coéquipiers P. Granger et D. Hertoux.

En R1, le Beauvaisien M. Lefebvre s'est imposé devant deux concurrents venus de Senlis. F. Laroche a été sacré devant son coéquipier Y. Vasseur en N1. La

première place est revenue au Beauvaisien J. Oliveira en N2. Il a devancé deux billardistes de Saint-Just-en-Chaussée.